

Rotkäppchen oder so ähnlich Grundschule besucht Theater in Wasserburg



Da nach den Lockerungen der Corona-Beschränkungen endlich wieder kulturelle Veranstaltungen möglich waren, besuchten alle Klassen der Grundschule im April das Theater Belaqua in Wasserburg. Dort wurde das Stück „Rotkäppchen oder so ähnlich“ aufgeführt. Rosalie Schlagheck stand allein auf der nur minimal eingerichteten Bühne und schlüpfte immer wieder gekonnt in verschiedene Rollen. Sie erzählte den

Kindern eine völlig neue Version von Rotkäppchen: Aus Mitleid nimmt das Mädchen an einem Supermarkt den dort angeleinten Hund „Wolf“ mit und verwickelt sich im Laufe der Geschichte in immer größere Probleme. Weil sie es nicht mehr rechtzeitig zur Großmutter schafft, hilft ihr schließlich der nette Tankstellenbesitzer „Herr Jäger“ aus der Patsche. Am Ende müssen sich die drei ein Märchen ausdenken, das sie Rotkäppchens besorgter Mutter auftischen können. Märchen und Theater einmal ganz anders.



Holger Greubel